



FALTAN DOS DÍAS

Campos y Rico apoyan la candidatura de González Lodeiro

Un comunicado enviado a media tarde de ayer confirmó el rumor que había estado circulando durante todo el fin de semana, si bien no aclara qué cargos ocuparán

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



Tras varias jornadas de intensas negociaciones, finalmente el profesor González Lodeiro ha conseguido el apoyo de los dos candidatos que no pasaron la primera vuelta de las elecciones.

D. R. M. GRANADA Después de un intenso puente en el que los candidatos al Rectorado de la Universidad de Granada han tenido que trabajar más de lo esperado para amarrar lo mejor posible los apoyos para el próximo 13 de diciembre, a media tarde de ayer se confirmó lo que se venía esperando desde hace varios días: Las plataformas de Antonio Campos y Luis Rico -que quedarán fuera de la primera vuelta- finalmente dan su apoyo a la candidatura de Francisco González Lodeiro y pedirán el voto para él entre sus miembros, lo que, en cualquier caso, no significa que el 100% de los integrantes de ambos colectivos vayan a secundar la postura oficial. Casi desde el mismo momento en el que se supo el resultado de la primera vuelta, que ponía a Lodeiro por delante distanciado 5,8 puntos de Rafael Payá, se especulaba con esta opción, pero hasta ayer no se confirmó por medio de un comunicado que envió la propia plataforma de Lodeiro a los medios de comunicación.



Los dos candidatos, Rafael Payá Albert y Francisco González Lodeiro, participaron ayer en el debate de Opinión 21, de Canal 21 tv, junto a la estudiante Laura Sánchez y el periodista Antonio Cambril.

MULTIMEDIA

Fotos de la noticia

Duras negociaciones. Los tira y afloja que han concluido en la decisión final han sido especialmente intensos, con momentos muy delicados en los que, según fuentes próximas a las conversaciones, "ha estado a punto de romperse la negociación".

De hecho, ayer mismo al mediodía, cuando se grababa el debate en Canal 21, González Lodeiro aseguró que no existía pacto alguno, aunque reconoció una "integración". Lodeiro negó también que se fueran a dar contraprestaciones, ya que en ese momento no debía estar cerrado del todo el pacto.

Finalmente, tal y como se desprende del comunicado, esas contraprestaciones sí existirán en forma de la "integración de personas" de las candidaturas de Campos y Rico "en un futuro equipo de gobierno".

Así, la participación de Antonio Campos en el equipo de Gobierno, en caso de que González Lodeiro alcance los votos suficientes para ser proclamado rector, estará relacionada "con las áreas de estudiantes, colegios mayores, empresa, planes de estudio, investigación, cultura y cooperación". En cuanto a Luis Rico, la colaboración irá en las áreas de "calidad y evaluación, espacio europeo de Educación Superior, política de diseño académico, extensión cultural y publicaciones, política científica, cooperación internacional, igualdad de género y gestión universitaria".

Lo que no se conoce todavía, o al menos no se ha querido hacer público, son los nombres de las personas que se integrarán en un posible equipo de gobierno del profesor Lodeiro. De hecho, fuentes de la plataforma de éste aseguran que el acuerdo no obliga a que gente de Campos y Rico vayan a ser vicerrectores de las áreas en las que colaborarán. Aun así, desde la candidatura de Campos ayer aseguraron que serán responsables de los vicerrectorados de Extensión Universitaria, Empresa y Estudiantes, algo que este periódico no pudo contrastar con González Lodeiro.

Por su parte, la plataforma de Campos manifestó su agradecimiento al profesor Lodeiro "por su postura integradora hacia nuestro programa, que va a tener una amplia representación". Así, se mostraron confiados en "las garantías que nos ha dado de que nuestras ideas se pondrán en práctica, algo muy importante para que la Universidad avance".

En el mismo sentido se mostró Luis Rico, que envió un comunicado a toda la comunidad universitaria en el que "desde el respeto a la independencia del voto personal" recomienda el voto a Lodeiro, "tras haber analizado detalladamente la situación y haber discutido las distintas opciones que se presentaban".

"Mercadeo". Al que no le cayó demasiado bien el acuerdo hecho público ayer fue a Rafael Payá, que de esta forma ve más alejadas sus opciones de ocupar el sillón del Rectorado. Así, manifestó a este periódico estar "sorprendido" ante "un mercadeo impropio de la Universidad" y aseguró que "da la impresión de que estas maniobras buscan repartirse los trozos de una tarta". Del mismo modo, Payá criticó "que haya vicerrectorados que vienen y van", y que se hagan acuerdos "del tipo tú no tienes programa, yo te doy del mío a cambio de equis vicerrectorados", aunque se mostró confiado en que "las elecciones se ganan con votos, y la comunidad universitaria es lo suficientemente sensata como para saber que así no se hacen las cosas".

Rafael Payá aseguró, además, que tiene "numerosas adhesiones de gente que en la primera vuelta votó a Antonio Campos o a Luis Rico, lo que evidencia que no hay un voto en masa como si fuera de un partido político".

"Pacto previsible". El pacto al que ha llegado Francisco González Lodeiro con Campos y Rico era, según algunas fuentes universitarias, "en cierto modo previsible, ya que con Payá no existía una buena sintonía".

De hecho, al día siguiente de la primera vuelta González Lodeiro hizo pública su intención de integrar en su programa las propuestas de los candidatos perdedores, algo que finalmente ha sido aceptado tras una dura negociación.

No obstante, y aunque se haya anunciado un apoyo explícito a la candidatura de Francisco González Lodeiro, "el día 13 muchos votantes no tendrán en cuenta la disciplina de votarán al candidato que estimen más oportuno".

P.C Monumental de la Alhambra y Generalife
CONSEJERÍA DE CULTURA

Un mundo de negocios al alcance de tu mano

SUPLEMENTO

Periferia



Empleo

Si quieres trabajar con nosotros como diseñador-maquetador envíanos tu curriculum a la siguiente dirección de correo electrónico
curriculumgranada@epi.es



La Consejería de Economía y Hacienda crea la nueva herramienta de la Administración Tributaria Andaluza



LA SELECCIÓN DE LOS LECTORES

laopiniondegranada.es

LO MÁS LEÍDO

LO MÁS VOTADO

1. 'Opinión 21' debate sobre educación con los candidatos a rector de la UGR
2. Condenan al arzobispo de Granada a pagar cerca de cuatro mil euros por coacciones a un sacerdote
3. Más de la mitad de los granadinos vive donde nació
4. Unos 15.000 granadinos podrán eludir el impuesto patrimonial
5. Una persona muere tras una colisión entre un camión y un turismo en la carretera de La Cabra
6. El Senado aprueba el veto parcial de CIU y devuelve los presupuestos generales al Congreso
7. La mayoría de las aulas del cinturón sufre graves problemas de masificación
8. Detienen a un menor por obtener imágenes pornográficas de tres niñas en chats de internet
9. El Príncipe de Asturias y Hugo Chávez se saludaron con "total normalidad" en Buenos Aires
10. El CB Granada vuelve a sonar con la Copa del Rey

BLOGS

Tecnología aplicada
Andrés Pedreño

La esfera imperfecta
Rafa Torres

Los tiempos cambian
Ignacio Alted

El lector sin prisas
Blog colaborativo

COMPARTIR



ENVIAR PÁGINA »

IMPRIMIR PÁGINA »

AUMENTAR TEXTO »

REDUCIR TEXTO »